



Señal en Vivo

6 AM Hoy por hoy



Ingresar

Registro gratuito



BUSCAR

Colombia, junio 25 de 2014 Actualizado hace 1 minuto

- INICIO
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- AUDIO & PROGRAMAS
- OPINIÓN
- MULTIMEDIA
- LO MÁS
- EMISORAS
- CLIMA
- RSS
- POD
- MOBIL
- AYUDA

- ACTUALIDAD
- DEPORTES
- ECONOMÍA
- JUDICIAL
- INTERNACIONAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- REGIONAL
- BOGOTÁ
- ESPECIALES

- Temas actuales: Juan Manuel Santos | Expresidentes | Elecciones 2014 | Antioquia | ELN | Partido Liberal | Procuraduría | Cundinamarca

ACTUALIDAD

Publicidad

Las Farc sólo habrían violado una vez la tregua anunciada en elecciones

Publicidad

El cese el fuego termina el 30 de junio aunque ya hay informes sobre el comportamiento de la guerrilla en los comicios.

CARACOL | JUNIO 25 DE 2014

6
 0
 0
 0

Temas relacionados: Farc

Sólo una violación a la tregua unilateral anunciada por las Farc han documentado las organizaciones que monitorean en comportamiento del conflicto en el país.

La tregua que empezó el nueve de junio y se extenderá hasta el próximo lunes 30, sin embargo, ya se conocen algunos reportes sobre el cumplimiento de las Farc.

El Centro de Recursos para el Análisis del Conflicto (CERAC) asegura que hasta el momento solo hay un hecho que se puede catalogar como una violación unilateral del la tregua.

Se trata de un hostigamiento del frente 15 de las Farc a la estación de Policía en Solano Caquetá en el que no se registraron víctimas.

En su reporte el (CERAC) recordó que el frente 15 hace parte del Bloque Sur de las Farc y que ya había violado la pasada tregua por el secretariado para la primera vuelta de la elección presidencial.

También han ocurrido enfrentamientos con la Fuerza Pública sin que hasta el momento se pueda confirmar si fueron por iniciativa de las Farc.

- Facebook
- Comentarios



Añade un comentario...

Publicar también en Facebook

Publicar como Liz Mora (Cambiar)

Comentar



Luisneon Fernandez · ★ Mejor comentarista

Que importa una bomba mas oh una bomba menos si ya estamos acostumbrados a la forma de actuar de esta guerrilla creo que a medida que los dialogos lleguen a cosas importantes con el estado tenemos que tener mucha fe en cuanto a los resultados para que esta guerra que ademas es inocua guerra sin son ni ton en fin hasta imnesaria porque nosotros los Colombianos queremos una vida en Paz

Responder · Me gusta · Seguir esta publicación · hace 6 horas



John A. Jaramillo · ★ Mejor comentarista · UIV

Entonces ahora son candidatos al premio nobel de la paz? ese titular parece escrito por juan manuel santos!

Responder · Me gusta · Seguir esta publicación · hace 2 horas



Alfonso Garzón Méndez

que tal el titular... que verguenza.....

Responder · Me gusta · Seguir esta publicación · hace 3 horas

Plug-in social de Facebook

2 Comentarios

Página 1 de 1

1

2 Y quién es gustavo petro? | hace 3 horas

Y hablando de las farc, su fundador pedro antonio marín, conocido mas con el alias de manuel marulanda ó tirofijo, nació en el pueblo quindiano llamado génova cuando aún pertenecía al departamento de caldas, donde empezó su vida delictiva como cuatrero siendo aún un hombre muy joven... gustavo petro es un terrorista quien tiene sus manos manchadas con sangre de inocentes víctimas ajenas al conflicto armado y junto con carlos lucio (el marido de la tuerta ex.fiscal) participó en la sangrienta toma del palacio de justicia donde llegaron desde un comienzo dando plomo ventiao; toma ésa que fué financiada por pablo escobar para que destruyeran los prontuarios que sobre el mencionado capo de la droga reposaban en la corte suprema de justicia.

Responder

1 O | hace 5 horas

Solo una vez? osea que son buenos ahora? no hay diferencia entre ladrón y ladroncito!

Responder

1

Mi opinión: (Máximo 1.000 caracteres)

(* Si el mensaje excede el número máximo de caracteres será truncado automáticamente por el sistema.

Nombre - Obligatorio

Email - Obligatorio

Qué texto hay en la imagen?



Enviar comentario

Normas de uso

- o Esta es la opinión de los internautas, no de Unión Radio
- o No está permitido registrar comentarios injuriantes o contrarios a las leyes vigentes.
- o Reservado el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.
- o Los mensajes aparecerán publicados en unos minutos.



Webs de PRISA

EL PAÍS



SANTILLANA

ALFAGUARA

CANAL+



SE2

as

ADN 91.7

CARACOL

EL HUFFINGTON POST

UNO

W RADIO

CincoDías



m80!

dial

buena

YES FM

Richmond

MODERNA

plural

TVI 24

CINEMANIA

Tareas y más

MeriStation

El Viajero

CLASIFICADOS EL PATACOM

Contacto

Política de privacidad

Emisoras

Publicidad

Aviso Legal

Noticias RSS